

Julia Dorner studierte in Salzburg und Wien Soziologie (2010-2016, MA). Von 2017 bis 2022 arbeitete sie als Projektassistentin in verschiedenen Forschungsprojekten zu Stadtentwicklung, Mobilität und Lebensqualität am Forschungsbereich MOVE, TU Wien und dem Institut für Soziologie, Universität Wien. Seit 2022 ist sie Universitätsassistentin am Forschungsbereich Stadt- und Regionalforschung des Instituts für Raumplanung an der TU Wien. In ihrer aktuellen Forschung beschäftigt sie sich mit der Interaktion von umweltbedingter und sozialer Ungleichheit mit einem Schwerpunkt auf räumlichen und quantitativen Analysen.

Julia Dorner studied sociology in Salzburg and Vienna (2010-2016, MA). From 2017-2022 she worked as a project assistant in various research projects on urban development, mobility and quality of life at the research department MOVE, TU Wien and the Institute of Sociology, University of Vienna. Since 2022, she has been a university assistant at the Urban and Regional Research Department of the Institute of Spatial Planning at TU Wien. Her current research focuses on the interaction of environmental and social inequality with a focus on spatial and quantitative analyses.